



## CONGRÈS DE L'UNIOPSS À LYON : LES ADHÉRENTS DE L'UNIOPSS RÉPONDENT PRÉSENTS !

À l'approche du 35° Congrès de l'Uniopss, programmé les 3 et 4 avril prochains à Lyon, les acteurs associatifs des solidarités se mobilisent pour rappeler l'importance de cet événement. Dans un contexte marqué par les tensions au sein de la société et les replis sur soi, il est plus que jamais essentiel de réaffirmer l'importance d'accompagner les vulnérabilités de notre pays.



« Fiers de prendre soin, fiers d'être engagés... Ensemble, pour une société inclusive et solidaire!» Les adhérents de l'Uniopss se retrouvent bien dans la thématique du 35° Congrès de l'Uniopss et nous le font savoir!

Les premiers témoignages que nous avons reçus émanent de trois grands adhérents nationaux qui partagent nos valeurs et se mobilisent à nos côtés.

Pour Véronique Devise, présidente du Secours Catholique, « ce 35° Congrès est une occasion unique de se rassembler et d'échanger pour répondre aux fragilités actuelles ». De son côté, Guillaume Latil, directeur général de la Fondation Armée du Salut, souligne l'importance que le monde associatif « soit soudé et travaille en partenariat » : « Alors, venez les 3 et 4 avril à Lyon pour trouver ensemble les moyens de mieux prendre soin et d'agir pour une société plus inclusive et plus solidaire », conclut-il.

Pour Pascale Ribes, présidente de APF France handicap, qui sera avec nous à Lyon, ce congrès est « un rendez-vous à ne pas manquer pour faire le plein d'énergie solidaire et faire entendre puissamment notre voix ». Face aux crises successives que nous traversons, « qui percutent notre vision humaniste », « nous devons réaffirmer ensemble les fondements de la société que nous entendons bâtir ».

Nicolas Truelle, directeur général d'Apprentis d'Auteuil souligne que « les acteurs associatifs doivent se mobiliser pour faire entendre la voix des personnes les plus fragiles ». Il invite donc chacun et chacune à se rendre au Congrès de l'Uniopss les 3 et 4 avril à Lyon.

Vous aussi, rejoignez-nous pour ce grand rendez-vous des solidarités de l'année 2024! ■